

mercredi 16 juin 2010

EN IMAGES

L'escarène : un vrai charafi à la porte !



Animations inhabituelles dans les ruelles du village. Les habitants ont envahi les places. Le cœur du village, autour des rues Saint Sébastien, du Pont Vieux, la Bourgade et la place Carnot, a servi de cadre d'exposition pour le vide-greniers des rues. La 5^e édition des déballages devant les portes, organisée par l'association Carrefour des Paillons, a connu un beau succès. De nombreux visiteurs ont ainsi déambulé dans le village. Découvertes, discussions, achats ont rythmé la journée, accompagnée par le dynamique groupe des fanfarons des diables bleus.

(J.-P. B)